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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Buenos días integrantes del Honorable Ayuntamiento de Zacatecas, Administración 2021 – 
2024. Sean Ustedes bienvenidos a esta Décima Tercera Sesión Ordinaria de Cabildo citada para 
el día de hoy viernes treinta de septiembre del año 2022, en punto de las 11:00 horas. Si no 
tienen inconveniente, le solicito a la Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, Secretaria de 
Gobierno, proceda con el pase de lista de asistencia, para que en su caso podamos declarar la 
existencia de quórum legal para sesionar”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Buenos días a todas y a todos, con su permiso Señor Presidente, con el permiso del Honorable 
Cabildo procederé a el pase de asistencia para la sesión que nos ocupa: Presidente Municipal, 
Jorge Miranda Castro, Dr. Jorge Miranda Castro (Presente); Síndica Municipal, T.A.E. Ruth 
Calderón Babún (Presente). Regidores: Lic. Luis Eduardo Monreal Moreno (Se integra en el 
punto número 7) del Orden del Día); Mtra. Ruth Dueñas Esquivel (Presente); LEM Sergio 
Garfias Delgado (Presente); M.A.C. Ma. Guadalupe Salazar Contreras (Presente); Lic. Oscar 
Alberto Martínez Rodríguez (Presente); L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez (Presente); 
Regidor Lic. Carlo Magno Lara Muruato (Presente); Lic. Darinka Exiquia de León Pérez 
(Presente); Mtro. Samuel Reveles Carrillo (Presente); Lic. Luzma Elizabeth Mellado Díaz; Lic. 
Felipe Marín Reyes (Presente); M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila (Presente); Lic. María 
Salma Sarahí Cruz Ávila (Se integra después de iniciada la sesión). No así la C. Regidora Luzma 
Elizabeth Mellado Díaz y la Regidora L.C.P. María Guadalupe Leticia Márquez Velasco quienes 
envían justificante médico. Les informo a esta Honorable Asamblea que son 14 asistencias con 
voz y voto, por lo tanto se declara que existe quórum legal para sesionar”. 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas Gracias.” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Faltan Luis Eduardo Monreal Moreno, Luzma Elizabeth Mellado Díaz, María Guadalupe 
Leticia Márquez Velazco y María Salma Sarahí Cruz Ávila, ahorita en cuanto se integre le damos 
la presencia, con mucho gusto.”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 115 
de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; 119 fracción XI y XII de la 
Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Zacatecas, 47 y 48 fracción I; 50, 51, 52, 80 
fracción II, 86 fracción I y 100 fracción I y II de la Ley Orgánica del Municipio del Estado de 
Zacatecas; y 12 fracción I, 16 fracción I, 17, 30, 31, y 34 del Reglamento Interior del Honorable 
Ayuntamiento de Zacatecas, se inicia esta Décima Tercera Sesión Ordinaria de Cabildo y se 
declaran válidos todos los acuerdos que en ella se tomen. Secretaría de Gobierno, dé cuenta a 
los integrantes de este Honorable Cabildo del Orden del Día que se propone para la presente 
Sesión”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Antes de darles cuenta del Orden del Día propuesto damos cuenta 
de que se integra a la Sesión la Regidora María Salma Sarahí Cruz Ávila. Honorable Cabildo les 
comunico que el Orden del Día propuesto para la presente Sesión, es el siguiente: 
 
1). Pase de lista de asistencia, y en su caso, declaración de Quórum Legal para Sesionar.  
 
2). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del Orden del Día propuesto.  
 
3). Lectura de correspondencia.  
 
4). Por instrucciones del C. Presidente Municipal de Zacatecas, Zac., Dr. Jorge Miranda Castro, 
y con fundamento por lo dispuesto en los artículos 80 fracción XIII y 100 fracción III de la Ley 
Orgánica del Municipio del Estado de Zacatecas; y 33 fracción XII del Reglamento Orgánico del 
Gobierno Municipal de Zacatecas, se presenta informe de cumplimiento de acuerdos a cargo de 
la C. Secretaria de Gobierno Municipal, M. en C. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez.  
 
5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del contenido de las Actas de Cabildo:  
 
*Número 24, correspondiente a la Sesión Extraordinaria N° 13, celebrada en fecha 26 de agosto 
del 2022.  
*Número 25, correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 12, celebrada en fecha 31 de agosto del 
2022.  
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*Número 26, correspondiente a la Sesión Extraordinaria N° 14, celebrada en fecha 06 de 
septiembre del 2022.  
*Número 27, correspondiente a la Sesión Solemne N° 01, celebrada en fecha 14 de septiembre 
del 2022.  
 
6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de cambio de domicilio y giro 
de licencia para la venta de bebidas alcohólicas menor a 10° G.L. No. 11251, en giro accesorio 
fonda y lonchería, ubicada en carretera Zacatecas-Fresnillo, La Escondida, Zac., siendo el nuevo 
giro accesorio restaurante, el cual se ubicará en calle González Ortega #404, La Escondida II, 
Zacatecas, Zac., solicitada por las Cervezas Modelo en Zacatecas S. de R.L. de C.V. para el 
establecimiento denominado “DASHURI”.  
 
7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de iniciación de licencia para 
la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° G.L., en giro principal restaurante bar, a ubicarse en 
avenida cumbres #203, colinas del vergel, Zacatecas, Zac., solicitada por el C. Carlos Cristian 
Castillo Reyes, para el establecimiento comercial “La Vieja Guardia”.  
 
8). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de cambio de domicilio de la 
licencia No. 12077, para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° G.L., en giro accesorio 
restaurante bar, ubicada en callejón 04 de julio #111, centro, a ubicarse en calle Dr. Hierro #413, 
centro, Zacatecas, solicitada por las Cervezas Modelo en Zacatecas S. de R.L. de C.V. para el 
establecimiento denominado “BRICK DRINKS”. 
 
 9). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de cambio de domicilio y giro 
de licencia para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° G.L. No. 22001, en giro principal 
discoteca, ubicada en terraza 1, instalaciones de la feria, colonia hidráulica, siendo el nuevo giro 
principal restaurante bar, a ubicarse en calle médicos veterinarios #102-A, fraccionamiento 
médicos veterinarios, Zacatecas, solicitada por las Cervezas Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de 
C.V., del establecimiento comercial “TRES 14”.  
 
10). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de cambio de domicilio de la 
licencia No. 41002, para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° G.L., en giro exclusivo de 
venta tienda de conveniencia, ubicada en calle Miguel Alemán #304, Sierra de Álica, Zacatecas, 
a ubicarse en avenida González Ortega #349, centro, Zacatecas, solicitada por la cadena 
comercial OXXO S.A. de C.V., para el establecimiento comercial “OXXO”.  
 
11). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto las 
Comisiones Edilicias de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial; y la de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, relativo a la autorización de ejecución de obra 
pública, correspondiente al Programa Municipal de Obra (PMO).  
 
12). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Transparencia y Rendición de Cuentas, relativo a la autorización de la firma del convenio de 
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colaboración que celebra por una parte el Municipio de Zacatecas, Zacatecas, representado por 
los CC. Dr. Jorge Miranda Castro y T.A.E. Ruth Calderón Babún, con el carácter de Presidente y 
Síndica Municipales, quienes se acompañan por el Mtro. Víctor Armando Anaya Mota, Titular 
del Órgano Interno de Control, a quienes en lo sucesivo se les denominará “El Municipio”; y por 
la otra parte, el Comité Coordinador del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de 
Zacatecas, representado por el Mtro. Ricardo Bermeo Padilla, en su carácter de Presidente, a 
quien en lo sucesivo se le denominará “El Comité”.  
 
13). Análisis, discusión y en su caso, aprobación de la propuesta que presenta la Dirección 
Jurídica, relativa a la modificación del punto de acuerdo AZ/11/2021, para otorgar poder 
general al Licenciado Ricardo Hernández Andrade.  
 
14). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, relativo a la Cuenta Pública Armonizada, informe 
mensual del mes de agosto del año 2022.  
 
15). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, mediante el cual se otorgan diversos estímulos 
fiscales con fines de regularización en materia de impuesto predial, durante los meses de 
octubre, noviembre y diciembre del 2022.  
 
16). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la asignación de recurso sobrante del 
monto total destinado a la Secretaría de Obras Públicas Municipales de remanentes del ejercicio 
fiscal 2021, por la cantidad de $317,013.75 (trescientos diecisiete mil trece pesos 75/100), para 
ser asignado al proyecto 307021, obra “rehabilitación del ala poniente del edificio antiguo de la 
Presidencia Municipal de Zacatecas, Zac.”, partida 6121 y unidad administrativa 520 (obras 
públicas), fuente de financiamiento 563. 
 
17). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la modificación del punto de acuerdo 
AZ/185/2022, emitido por el H. Ayuntamiento de Zacatecas, Zac., en Sesión Extraordinaria de 
Cabildo Número 12, de fecha 10 de agosto del 2022, referente a la aprobación de transferencia 
de remanente del ejercicio fiscal 2021, asignado a la Sindicatura Municipal, para la 
rehabilitación de sus oficinas, por la cantidad de $108, 205.47 (ciento ocho mil doscientos cinco 
pesos 47/100 m.n.), para transferirse a la Secretaría de Obras Públicas Municipales, unidad 
administrativa (520), a la partida 6121, fuente de financiamiento 111, proyecto 307001, para que 
en base a sus facultades sea esa área quien ejecute dicha acción.  
 
18). Entrega de Reconocimiento al C. Rafael Pedroza Hornedo, Oficial del Registro Civil del 
Municipio de Zacatecas. (Se baja del Orden del Día a petición de del Presidente Municipal, 
Jorge Miranda Castro). 
 
19). Asuntos Generales. 
Es cuanto, del Orden del Día Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno, le solicito respetuosamente consulte a los integrantes de este 
Honorable Cabildo, sí es de aprobarse el Orden del Día propuesto para la presente Sesión o si 
existe algún ajuste al mismo”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Con gusto Señor Presidente, señoras y señores integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, 
se les consulta si es de aprobarse el Orden del Día propuesto o existe algún ajuste al mismo; si 
Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Solicito de manera respetuosa a este Honorable Cuerpo Colegiado bajar del Orden del Día de la 
presente Sesión Ordinaria el punto número 18, debido a que a las 13:00 horas se tiene 
programada una Sesión más de Carácter Solemne, en la cual abordaremos de una manera muy 
especial el tema y aprovechó también para comentar la solicitud de la Regidora Márquez, para 
poderse ausentarse por motivos de salud”. 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Gracias Presidente, ¿Alguien más tiene alguna propuesta de modificación del Orden del Día?, 
de no ser así les solicito manifestar el sentido de su voto de manera económica con relación a la 
aprobación del Orden del Día propuesto con la modificación solicitada por el C. Presidente. 
¿Quiénes estén a favor levantar su mano?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Les informo que la 
propuesta del Orden del Día con sus modificaciones fue aprobada por unanimidad de los 
presentes. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/208/2022). 
Por lo tanto, el numeral 19 que correspondía a Asuntos Generales pasa al lugar número 18”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas Gracias Secretaria de Gobierno, le solicito por favor continuemos con el desarrollo de 
la Sesión”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Claro que sí Señor Presidente les consulto a las y los integrantes de este Honorable Cabildo si 
alguien desea inscribir algún asunto general, favor de manifestarlo y registrarse en esta lista. No 
existen registros en los asuntos generales Señor Presidente”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, le solicito continuemos con el 
desarrollo de la Sesión”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Con gusto Señor Presidente le informo a este Honorable Cabildo que el siguiente punto del 
Orden del Día es el numero 3) Lectura de correspondencia. Informo que el día a la fecha se 
recibió oficio por parte de la Regidora Luzma Elizabeth Mellado Díaz, Regidora de este H 
Ayuntamiento, por lo que solicita la dispensa de no poder asistir en virtud de una receta médica. 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Le informo también a este Honorable Cabildo que la Regidora María Guadalupe Leticia 
Márquez Velasco también ha exhibido su comprobante, su justificante perdón. 

 
 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Les informo también que el 23 de agosto del 2022, se recibió en este Honorable Ayuntamiento 
de Zacatecas comunicación de la Arquitecta Luz Eugenia Pérez Haro, por el cual envía un oficio 
relacionado al expediente del fraccionamiento de interés social denominado Venecia, Zacatecas, 
Zacatecas  del cual les estaremos generando a cada uno de Ustedes la información: 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“También informarle a este Honorable Cabildo que ha sido recibido en la Secretaria de 
Gobierno la totalidad de los informes trimestrales que presentan los Regidores y las Regidoras 
de este Honorable Cabildo. Lo cual estarán en resguardo y se le dará el trámite ante la auditoria 
del Estado, se le dará el trámite correspondiente, es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno, le solicito respetuosamente continuemos con el siguiente 
punto del Orden del Día”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Con mucho gusto Señor Presidente. Les informo a este Honorable Cabildo que el siguiente 
punto del Orden del Día es el número: 4). Por instrucciones del C. Presidente Municipal de 
Zacatecas, Zac., Dr. Jorge Miranda Castro, y con fundamento por lo dispuesto en los artículos 
80 fracción XIII y 100 fracción III de la Ley Orgánica del Municipio del Estado de Zacatecas; y 
33 fracción XII del Reglamento Orgánico del Gobierno Municipal de Zacatecas, se presenta 
informe de cumplimiento de acuerdos a cargo de la C. Secretaria de Gobierno Municipal, M. en 
C. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, relativo al informe de temas que se encuentran en proceso 
de análisis en las diferentes Comisiones Edilicias, así como el cumplimiento de los diferentes 
acuerdos por este Órgano Colegiado; con su permiso Señor Presidente. Les solicitaría la 
dispensa de la lectura de dicho informe, toda vez ya que se les hizo llegar con anticipación  a sus 
correos electrónicos oficiales, por lo que les ruego que manifiesten si es su deseo la dispensa de 
la lectura de este informe que yo presento, gracias. Es cuanto Señor Presidente”. Fue aprobada 
por unanimidad de los presentes”.  
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias, continuemos por favor Secretaria de Gobierno con el desarrollo de la Sesión”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Con gusto Señor Presidente, le informo a este Honorable Cabildo que el siguiente punto del 
Orden del Día es el número 5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del contenido de las 
Actas de Cabildo:  
*Número 24, correspondiente a la Sesión Extraordinaria N° 13, celebrada en fecha 26 de agosto 
del 2022.  
*Número 25, correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 12, celebrada en fecha 31 de agosto del 
2022.  
*Número 26, correspondiente a la Sesión Extraordinaria N° 14, celebrada en fecha 06 de 
septiembre del 2022; y  
*Número 27, correspondiente a la Sesión Solemne N° 01, celebrada en fecha 14 de septiembre 
del 2022.  
Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno. Toda vez que se les hizo llegar con anticipación el contenido de 
las actas anteriormente mencionadas, solicito respetuosamente la dispensa de su lectura, de 
conformidad en lo dispuesto con el artículo 35 del Reglamento Interior del Honorable 
Ayuntamiento de Zacatecas, consultando a los integrantes de este Honorable Cuerpo Colegiado 
si desean intervenir en lo que respecta a las actas en mención, la Secretaria de Gobierno tomará 
la lista de participaciones”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. En primera ronda hasta por 10 minutos tengo en lista al Regidor 
Carlo Magno Lara Muruato, ¿Alguien más?”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato:  
“Hola muy buenos días, con su permiso Señor Presidente, Señora Síndica, Secretaria de 
Gobierno, compañeros Regidores  y Regidoras, es solamente en el Acta de Cabildo número 24 
donde un servidor dio la participación, en la participación de un servidor. Hay algunas faltas de 
ortografía y problemas de dicción, para no ser tan largo en esta participación, si me lo permiten, 
haría el escrito a la Encargada de Actas para que se hagan las modificaciones correspondientes. 
Es cuanto muchas gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

20 

La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias, claro que sí. En segunda ronda hasta por 5 minutos si ¿alguien quiere tomar la voz?, 
son todas las participaciones registradas Presidente en el punto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Magdalena Beltrán Vázquez, proceda entonces a tomar la votación de 
manera económica respecto al punto del Orden del Día”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, con el permiso de todas y todos los integrantes del Honorable 
Cabildo. Se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera económica, con respecto al 
punto número 5). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del contenido de las Actas de 
Cabildo:  
*Número 24, correspondiente a la Sesión Extraordinaria N° 13, celebrada en fecha 26 de agosto 
del 2022.  
*Número 25, correspondiente a la Sesión Ordinaria N° 12, celebrada en fecha 31 de agosto del 
2022.  
*Número 26, correspondiente a la Sesión Extraordinaria N° 14, celebrada en fecha 06 de 
septiembre del 2022; y  
*Número 27, correspondiente a la Sesión Solemne N° 01, celebrada en fecha 14 de septiembre 
del 2022.  
Les pido por favor levantar su mano, ¿Quiénes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones? 
Informo que las actas han sido aprobadas por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE 
ACUERDO NÚMERO AZ/209/2022). 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________  
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, le solicito por favor continuemos con el desahogo de la 
presente Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Informo a este Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden del 
Día es el punto número: 6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud 
de cambio de domicilio y giro de licencia para la venta de bebidas alcohólicas menor a 10° G.L. 
No. 11251, en giro accesorio fonda y lonchería, ubicada en carretera Zacatecas-Fresnillo, La 
Escondida, Zac., siendo el nuevo giro accesorio restaurante, el cual se ubicará en calle González 
Ortega #404, La Escondida II, Zacatecas, Zac., solicitada por las Cervezas Modelo en Zacatecas 
S. de R.L. de C.V. para el establecimiento denominado “DASHURI. Es cuanto Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz al Señor Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez, Presidente 
de la la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, para que nos dé cuenta 
del dictamen correspondiente, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Muy buenos días a todos, con su permiso Señor Presidente, Síndica, Compañeros, saludo con 
mucho respeto a los Secretarios que nos acompañan y a los compañeros servidores públicos de 
este Municipio: 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

22 

 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

23 

 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

24 

 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

25 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

26 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

27 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

28 

Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Señor Regidor. Le solicito a la Secretaria de Gobierno si algún integrante del 
Cabildo desea intervenir, tome lista de las participaciones, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Les solicito sí alguien desea participar en primera ronda en el punto que 
nos ocupa hasta por diez minutos, favor de levantar la mano. Regidor Felipe Marín en primer 
término, ¿Alguien más?, Por favor Regidor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Regidor, Lic. Felipe Marín Reyes: 
“Saludo con gusto a todos los presentes, a los compañeros y compañeras Regidores y Regidoras, 
al Presidente Municipal, a la Señora Síndico, a los Secretarios y a los presentes, únicamente 
para vertir un comentario que quisiera que me valieran para los siguientes puntos, que tiene 
que ver con los cambios de domicilio y lo respectivo a alcoholes. Decirles que, pues bueno es un 
tema que generalmente causa algo de controversia, pero al final de cuentas el día de ayer 
tuvimos una mesa de trabajo donde se analizaron estos puntos que estamos viendo el día de hoy 
y efectivamente, cumplen con todos los requisitos que la ley establece y por lo tanto, pues, no 
podemos negarle aunque es un tema controversial, no podemos negarle nosotros como Cuerpo 
Edilicio el permiso para que hagan sus movimientos, entonces decir que está debidamente 
requisitado cumpliendo en tiempo y forma, y por eso, estamos a favor, seria cuanto ”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias Regidor les solicito a las y los integrantes de este Honorable Cabildo si tienen alguna 
participación en segunda ronda hasta por 5 minutos, me lo hicieran saber, la Regidora Arce 
¿Alguien más?, Regidora, si nos hace favor”. 
_________________________________________________________________

_________________________________________________________________ 

La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Mucha gracias, con su permiso Presidente, Compañeros, nada más para solicitarles si bien es 
cierto que todos cumplen igualmente que sea para las siguientes permisos y licencias que vamos 
a votar el día de hoy, que tienen el expediente completo así como la anuencia, solicitarles a los 
que son beneficiarios de estas licencias, tanto de cambio de domicilio como de nueva creación, 
que se cumplan a cabalidad del reglamento a lo que están establecidos para en el futuro, tanto 
con la ciudadanía y con el propio giro, seamos congruentes, y no caigamos en faltas a la ley, solo 
es un exhorto a seguir en lo que dice la ley en cuanto a horarios y a la venta de bebidas 
alcohólicas a menores de edad . Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias, son todas las participaciones registradas Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno proceda a tomar la votación de manera económica 
respecto a este punto del Orden del Día”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera económica respecto al 
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punto número: 6). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de cambio 
de domicilio y giro de licencia para la venta de bebidas alcohólicas menor a 10° G.L. No. 11251, 
en giro accesorio fonda y lonchería, ubicada en carretera Zacatecas-Fresnillo, La Escondida, 
Zac., siendo el nuevo giro accesorio restaurante, el cual se ubicará en calle González Ortega 
#404, La Escondida II, Zacatecas, Zac., solicitada por las Cervezas Modelo en Zacatecas S. de 
R.L. de C.V. para el establecimiento denominado “DASHURI”. Se les pide por favor levantar la 
mano ¿Quiénes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?.  Les informo que la propuesta ha 
sido aprobada por unanimidad de las y los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO 
AZ/210/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno. Por favor continúe con el desahogo de la presente Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Sr. Presidente, informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden del 
Día es el numero: 7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de 
iniciación de licencia para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° G.L., en giro principal 
restaurante bar, a ubicarse en avenida cumbres #203, colinas del vergel, Zacatecas, Zac., 
solicitada por el C. Carlos Cristian Castillo Reyes, para el establecimiento comercial “La Vieja 
Guardia. Es cuanto Señor Presidente”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
Se le concede el uso de la voz nuevamente al Señor Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez, 
Presidente de la la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, para que nos 
dé cuenta del dictamen correspondiente, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Muchas gracias Presidente, con su permiso Síndica Compañeros Regidores: 
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Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Señor Regidor. Secretaria de Gobierno le solicito que si algún integrante del 
Cabildo desea intervenir tome lista de las participaciones, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Si Presidente con mucho gusto, con el permiso de todas y todos Ustedes. Antes de seguir con el 
Orden del Día, les informo que se integra a esta mesa de trabajo, a esta Sesión Ordinaria de 
Cabildo el Regidor Luis Eduardo Monreal Moreno. Consulto a los integrantes de este Órgano 
Colegiado, sí algún integrante de Cabildo desea intervenir en el punto que nos ocupa tomo lista 
de participaciones hasta por diez minutos en primera ronda, de ser así por favor háganmelo 
saber. ¿En segunda ronda hasta por 5 minutos?. Presidente no existen en lista de 
participaciones ninguna intervención”. 
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_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, procedamos entonces a tomar la votación de manera 
económica respecto a este punto del Orden del Día”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, con el permiso de todas y todos Ustedes. Integrantes del 
Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto, de manera 
económica respecto al punto número 7). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, 
relativo a la solicitud de iniciación de licencia para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° 
G.L., en giro principal restaurante bar, a ubicarse en avenida cumbres #203, colinas del vergel, 
Zacatecas, Zac., solicitada por el C. Carlos Cristian Castillo Reyes, para el establecimiento 
comercial “La Vieja Guardia. Les pido por favor levantar la mano ¿Quiénes estén a favor?, ¿En 
contra?, ¿Abstenciones?. Por lo que informo que la propuesta ha sido aprobada por unanimidad 
de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/211/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito respetuosamente que continuemos con el 
desahogo de la presente Sesión por favor”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden 
del Día es el numero: 8). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta 
la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de 
cambio de domicilio de la licencia No. 12077, para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° 
G.L., en giro accesorio restaurante bar, ubicada en callejón 04 de julio #111, centro, a ubicarse 
en calle Dr. Hierro #413, centro, Zacatecas, solicitada por las Cervezas Modelo en Zacatecas S. 
de R.L. de C.V. para el establecimiento denominado “BRICK DRINKS. Es cuanto Señor 
Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz nuevamente al Señor Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez, 
Presidente de la la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, para que nos 
dé cuenta del dictamen correspondiente, por favor” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Con gusto Señor Presidente, con su permiso Síndica, Compañeros Regidores:  
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Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Señor Regidor. Le solicito ahora a la Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez sí 
algún integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista de las participaciones, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Les solicito respetuosamente sí algún integrante de Cabildo desea 
intervenir me lo haga saber hasta por 10 minutos, en primera. El Regidor Oscar ¿Alguien más?, 
Regidora Ruth Dueñas, ¿Alguien más?, Regidora Georgina Arce, ¿Alguien más?, Por favor 
Regidor Oscar”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Mucha gracias Secretaria, con su permiso Señor Presidente, con su permiso Síndica 
Compañeros Regidores, sumarme al exhorto que hizo nuestra compañera Gina y también el 
comentario que hizo nuestro amigo, el compañero Regidor Felipe, respecto a hacer un llamado 
responsable a las personas que hoy atienden el tema de la solicitud de cambio de giro de su 
licencia, respecto a que respeten lo que dice el reglamento, sabemos que si bien se van a ir a un 
comercio al centro Histórico, el centro histórico todavía tiene una zona habitacional y si bien 
también es zona Comercial solamente que respetemos el tema del sonido, el tema de los 
horarios y con todo el gusto del mundo lo seguiremos apoyando.  También comentarles que de 
parte de la Presidencia de la Comisión de Comercio se tendrá total apertura como lo comentó el 
compañero Felipe, pues para que todo este tipo de detalles, puntos de vista, de los diferentes 
compañeros, pues sea bien atendido. Es cuanto Señor Presidente”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias Regidor. En el orden de participación solicitadas continuamos por favor con la 
Regidora Ruth Dueñas “. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, Mtra. Ruth Dueñas Esquivel: 
“Buenos días a todos y a cada uno de Ustedes, Señor Presidente, Señora Síndica, Secretaria, 
compañeros Regidores, Secretarios, compañeros asistentes, público en general. Yo solamente 
me adhiero a lo que nuestra compañera Gina, nuestro compañero Regidor Felipe y Oscar que si 
sea una revisión constante en estos lugares, no únicamente al inicio con respecto a la 
reglamentación, porque es cierto lo que dice el compañero Oscar ,este, sobre todo los 
(Inaudible) porque este, ellos dicen, no  hacemos este no, no, no alteramos ese orden esos 
requisitos, pero realmente siempre los están alterando, entonces yo también pido que se haga 
una revisión constante y que sobre los reglamentos sino que sean sancionados sí, es todo. Es 
cuanto, gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias Regidora. En el orden de participación solicitadas la Regidora Georgina Arce por 
favor“. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Gracias con su permiso nuevamente Presidente, compañeros, bueno, hacer exhorto sobre todo 
porque en este caso es el (Inaudible) que está en el centro histórico que tenemos alguna, pues 
donde hay más demanda de los vecinos que, que se tiene a bien manifestarse de los comercios 
con este giro, sin embargo en este expediente, lo que ya se recalcó es que si cumplen con todas, 
la anuencia, planeación y que no hay conflicto con los vecinos, por lo cual exhorto a todos los 
demás que están solicitando alguna licencia del centro histórico, que se apeguen a la ley como 
este expediente lo ha hecho, muchas gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias Regidora. Les consulto respetuosamente a las y, los integrantes de Cabildo si tienen 
alguna participación en segunda ronda hasta por 5 minutos, de ser así, háganmelo saber por 
favor, no hay lista de participaciones Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, procedamos entonces a tomar la 
votación de manera económica respecto a este punto del Orden del Día”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, Señoras y Señores Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto, de manera económica respecto al 
punto número: 8). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de cambio 
de domicilio de la licencia No. 12077, para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° G.L., en 
giro accesorio restaurante bar, ubicada en callejón 04 de julio #111, centro, a ubicarse en calle 
Dr. Hierro #413, centro, Zacatecas, solicitada por las Cervezas Modelo en Zacatecas S. de R.L. 
de C.V. para el establecimiento denominado “BRICK DRINKS. Gracias Regidora. Se les pide 
levantar su mano a ¿Quienes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Informó que la 
propuesta ha sido aprobada por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO 
NÚMERO AZ/212/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Por favor continuemos con el desahogo de la presente 
Sesión”.  
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_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Informo a este Honorable Cabildo de zacatecas, que el siguiente 
punto del Orden del Día es el numero 9). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, 
relativo a la solicitud de cambio de domicilio y giro de licencia para la venta de bebidas 
alcohólicas mayor a 10° G.L. No. 22001, en giro principal discoteca, ubicada en terraza 1, 
instalaciones de la feria, colonia hidráulica, siendo el nuevo giro principal restaurante bar, a 
ubicarse en calle médicos veterinarios #102-A, fraccionamiento médicos veterinarios, 
Zacatecas, solicitada por las Cervezas Cuauhtémoc Moctezuma S.A. de C.V., del establecimiento 
comercial “TRES 14”. Es cuanto Señor Presidente”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Se le concede el uso de la voz 
nuevamente al Señor Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez, Presidente de la la Comisión 
Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, para que nos dé cuenta del dictamen 
correspondiente, por favor” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Muchas gracias Señor Presidente, de nueva cuenta con su permiso Síndica, Compañeros 
Regidores: 
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Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Señor Regidor. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno, si algún 
integrante del Cabildo desea intervenir, tome lista de las participaciones por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, les solicito a las y los integrantes de este Cabildo si desea 
intervenir, me lo indique por favor, en el punto que nos ocupa hasta por diez minutos. En 
segunda ronda hasta por 5 minutos. No existen listas de participaciones Señor Presidente”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
 
 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

56 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, proceda entonces a tomar la votación 
de manera económica respecto al punto del Orden del Día”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Señores y Señoras. Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera económica respecto al 
punto numero: 9). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de cambio 
de domicilio y giro de licencia para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° G.L. No. 22001, 
en giro principal discoteca, ubicada en terraza 1, instalaciones de la feria, colonia hidráulica, 
siendo el nuevo giro principal restaurante bar, a ubicarse en calle médicos veterinarios #102-A, 
fraccionamiento médicos veterinarios, Zacatecas, solicitada por las Cervezas Cuauhtémoc 
Moctezuma S.A. de C.V., del establecimiento comercial “TRES 14”. Se les pide levantar su mano 
a ¿Quiénes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Informó a este Honorable Cabildo que 
la propuesta ha sido aprobada por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO 
NÚMERO AZ/213/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Le solicito respetuosamente continuemos con el 
desahogo de la Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Les informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del 
Orden del Día es el número: 10). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud 
de cambio de domicilio de la licencia No. 41002, para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 
10° G.L., en giro exclusivo de venta tienda de conveniencia, ubicada en calle Miguel Alemán 
#304, Sierra de Álica, Zacatecas, a ubicarse en avenida González Ortega #349, centro, 
Zacatecas, solicitada por la cadena comercial OXXO S.A. de C.V., para el establecimiento 
comercial “OXXO”. Es cuanto Señor Presidente”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz nuevamente al Señor Regidor Oscar Alberto Martínez Rodríguez, 
Presidente de la la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, para que nos 
dé cuenta del dictamen correspondiente por favor” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Regidor, Lic. Oscar Alberto Martínez Rodríguez: 
“Muchas gracias Señor Presidente, de nueva cuenta con su permiso Síndica, Compañeros 
Regidores: 
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Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Señor Regidor. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno, si algún 
integrante del Cabildo desea intervenir tome lista de las participaciones por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Claro que sí Señor Presidente, les solicito a las y los integrantes de este Cabildo si tienen alguna 
participación primera ronda hasta por 10 minutos. Regidor Carlo Magno, ¿Alguien más? por 
favor, Regidor”.  
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_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato:  
“Muy buena tarde nuevamente con su permiso Señor Presidente, Señora Síndica, Señora 
Secretaria, Regidoras, Regidores, Secretarios, Órgano Interno de Control, compañeros y 
compañeras que nos acompañan. Hace un momento escuchaba el exhorto para los ciudadanos,  
aquellos que están emprendiendo un negocio. Es importante dejar claro, la participación 
ciudadana, la concientización, pero también algo muy importante, son las áreas 
administrativas, que hacen valer el reglamento y el derecho. Es por ello que, agradezco Regidor 
Oscar, compañeros y compañeras de la Comisión Edilicia de Mercados, Centros de Abasto y 
Comercio, que hicieron invitación a un servidor y a todos a participar en las mesas de trabajo. 
Recuerdo bien que ahí expusimos de que no solamente estamos viendo el cambio en licencias de 
alcoholes mayores a 10° G.L., sino que simplemente es (Inaudible) el desarrollo económico, al 
contrario, estamos a favor del desarrollo económico, pero también tiene que ver el desarrollo 
urbano, los derechos humanos, porque hace rato se comentaba de que en el centro histórico hay 
zonas mixtas, no solamente hay zonas comerciales, sino que también hay zona residencial 
estamos hablando  incluso del punto de que una persona tiene algún problema de discapacidad, 
entonces al momento de que los bares y los antros superan los decibeles permitidos en cuanto al 
audio, pues genera esa incomodidad y más que incomodidad de personas que sufren alguna 
enfermedad en específico, pues, que no dejen dormir  incluso provoquen en ocasiones hasta 
algunas convulsiones. Es importante que las áreas administrativas involucradas, 
específicamente el área de comercio de alcoholes y de licencias, hagan valer la ley y  se hagan 
valer los reglamentos, porque por encima de cualquier cosa esta el derecho humano. Reconozco 
a la Comisión que ha trabajado en todo momento, reconozco por supuesto a las áreas 
administrativas que tratan de cumplir en tiempo y forma para que salgan dichas licencias, 
porque sabemos también que hay periodos y si no se cumplen, se aplica la afirmativa ficta 
¿verdad? Un ciudadano que lea los derechos y obligaciones, por supuesto, por el Reglamento de 
Centros de Abasto y Comercio, por supuesto sabe qué hay periodos si el ayuntamiento no les da 
la licencia pues aplican la afirmativa ficta, eso lo tenemos claro, pero también hay que ver el 
derecho humano y nada por encima de la ley, para eso hay reglamentos, para eso hay leyes y se 
tienen que cumplir. Es por eso que también exhorto a las áreas administrativas que hagan lo 
conducente, es cuánto y también recomendarles que todo momento se hagan acompañar del 
Órgano Interno de Control, puesto que tienen especialistas en cada una de las materias y con 
ello saludo a mi amigo el Mtro. Víctor Anaya Mota, y por supuesto también se hagan acompañar 
de la Comisión de la que estamos hablando la Comisión en cuenta pues también son las y los 
representantes ciudadanos. Gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente. Les consulto a las y los integrantes del Honorable Cabildo 
si tienen alguna participación en segunda ronda hasta por 5 minutos. La Regidora Lourdes 
Delgadillo, ¿Alguien más?, Regidora si nos hace favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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La C. Regidora, M.V.Z. Ma. Lourdes Delgadillo Dávila: 
“Con su permiso Presidente, Síndica, Secretaria, Compañeros Regidores y Regidoras una breve 
intervención, solo para agradecer el que hayan atendido la petición del Presidente de la 
Comisión que nos ocupa, de comercios y mercados y de más, este la mesa de ayer de trabajo fue 
francamente muy productiva, nos dio la oportunidad de que los expertos que están atendiendo 
la parte legal de la solicitudes de los cambios de giro, de los cambios de domicilio, nos 
expusieran expediente por expediente, todo el contenido que llevó a que la Comisión en su 
momento lo aprobara. La intervención de la Secretaria también fue francamente este, en el 
mismos, términos de que el Día de hoy tuviésemos ya las mismas dudas, es correcto el que los 
compañeros que me han antecedido el uso de la voz, hagan los exhortos como lo han expresado, 
pero creo que ese tipo de mesas de trabajo, yo pediría que se sigan dando y si es posible todavía  
mucho antes de que se llegue a la celebración de la Comisión, para que justamente todos 
tengamos la oportunidad de aportar, creo que ayer en ese sentido lo concretaría yo y el Regidor 
Samuel también tuvo aportaciones muy puntuales que nos disiparon muchas de las dudas, de si 
es conveniente el cambio de estar poniendo los requisitos que marca la ley en toda esta parte 
pues, quedaron algunos planteamientos como que tanto en el convenio entre particulares de la 
empresa Modelo de la empresa Cuauhtémoc, hacia quien tiene el uso de esa concesión, este se 
plantea el cumplimiento y qué pasa cuando lo incumplen y no ponen otro tipo de productos o 
sea francamente yo agradezco porque fue muy enriquecedora y nos dio pues, dentro del 
aprendizaje, no todos sabemos de todo, de todos los temas, pero nos dio muchos elementos para 
que el día de hoy estemos ya en esta condición de aprobarlos, a sabiendas de que fue un proceso 
bien cuidado en la integración de los expedientes, la determinación que tuvo la Comisión  para 
aprobarlos. Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias Regidora, ya ha sido agotada las listas de participaciones en este punto que nos ocupa 
Señor Presidente” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, procedamos entonces a tomar la votación de manera 
económica respecto a este punto del Orden del Día”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Les consulto a los y las integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, manifestar el sentido de su voto, de manera económica respecto al punto número: 
10). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Mercados, Centros de Abasto y Comercio, relativo a la solicitud de cambio de domicilio de la 
licencia No. 41002, para la venta de bebidas alcohólicas mayor a 10° G.L., en giro exclusivo de 
venta tienda de conveniencia, ubicada en calle Miguel Alemán #304, Sierra de Álica, Zacatecas, 
a ubicarse en avenida González Ortega #349, centro, Zacatecas, solicitada por la cadena 
comercial OXXO S.A. de C.V., para el establecimiento comercial “OXXO”. Les pido por favor 
levantar su mano ¿Quiénes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Informo que la 
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propuesta ha sido aprobada por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO 
NÚMERO AZ/214/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Continuemos por favor con el desahogo de la presente 
Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Les informo al Honorable Cabildo de Zacatecas, que el siguiente 
punto del Orden del Día es el número: 11). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del 
dictamen que presentan en conjunto las Comisiones Edilicias de Obra Pública, Desarrollo 
Urbano y Ordenamiento Territorial; y la de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, relativo a 
la autorización de ejecución de obra pública, correspondiente al Programa Municipal de Obra 
(PMO)”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz al Señor Regidor Samuel Reveles Carrillo, Presidente de  la 
Comisión Edilicia de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento territorial, para que nos 
dé cuenta del dictamen correspondiente, por favor” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Muchas gracias con su permiso Señor Presidente, con su permiso Síndica, Compañeros y 
Compañeras: 
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Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Señor Regidor. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno, si algún 
integrante del Cabildo desea intervenir tome lista de las participaciones por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, les solicito a las y los Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas sí algún integrante desea tomar la palabra en el punto que nos ocupa en primera 
ronda hasta por 10 minutos. ¿En segunda ronda hasta por 5 minutos?, Regidor Samuel 
Reveles”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Con su permiso compañeros, yo creo que es conveniente reconocer el profesionalismo de la 
Síndica, en el sentido de que ella fue la que nos coordinó, la que nos invitó a que hiciéramos más 
colectivas las Sesiones Edilicias, he incluso hiciéramos mesas de trabajo, para que a este Cabildo 
llegáramos con más elementos de juicio y con más intenciones de votos positivos. En la 
Comisión de Obra, hicimos lo propio verdad, nos dimos a la tarea de citar a todos los Regidores, 
quien tuvo la oportunidad se conectó quien no pudo por algún motivo de igual manera les 
agradecemos y eso es lo que ha permitido que fluya la asamblea de Cabildo con un poco más de 
rapidez verdad, agradecerle a la Síndica sus consejos, no tenemos porque no hacerlo y ojala que 
así continuemos con nuestro trabajo de Cabildo”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Muchas Gracias Regidor. Se acabaron las listas de participaciones en el punto que nos ocupa 
Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno, procedamos entonces a tomar la votación de manera 
económica respecto a este punto del Orden del Día”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Señores y señoras integrantes de Honorable Cabildo de Zacatecas, 
se les solicita manifestar el sentido de su voto, de manera económica respecto al punto número: 
11). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presentan en conjunto las 
Comisiones Edilicias de Obra Pública, Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial; y la de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, relativo a la autorización de ejecución de obra 
pública, correspondiente al Programa Municipal de Obra (PMO). Les pido por favor levantar su 
mano ¿Quiénes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Les informo que la propuesta ha 
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sido aprobada por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO 
AZ/215/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Por favor continúe con el desarrollo de la presente 
Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Le informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden 
del Día es el número: 12). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Transparencia y Rendición de Cuentas, relativo a la 
autorización de la firma del convenio de colaboración que celebra por una parte el Municipio de 
Zacatecas, Zacatecas, representado por los CC. Dr. Jorge Miranda Castro y T.A.E. Ruth 
Calderón Babún, con el carácter de Presidente y Síndica Municipales, quienes se acompañan 
por el Mtro. Víctor Armando Anaya Mota, Titular del Órgano Interno de Control, a quienes en lo 
sucesivo se les denominará “El Municipio”; y por la otra parte, el Comité Coordinador del 
Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Zacatecas, representado por el Mtro. Ricardo 
Bermeo Padilla, en su carácter de Presidente, a quien en lo sucesivo se le denominará “El 
Comité”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz al Señor Regidor Samuel Reveles Carrillo, Presidente de la 
Comisión Edilicia de Transparencia y Rendición de Cuentas, para que nos dé cuenta del 
dictamen correspondiente por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Muchas gracias Presidente, Compañeros y Compañeras, Síndica: 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas Gracias Señor Regidor. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno verifique si algún 
integrante de Cabildo desea intervenir, tome lista de las participaciones, por favor.”  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente. Les pido por favor que si algún Integrante del Honorable 
Cabildo desea intervenir en el punto que nos ocupa me lo haga saber en primera ronda hasta 
por 10 minutos. Registro al Regidor Carlo Magno Lara Muruato, ¿Si alguien más quiere 
intervenir?, Adelante Regidor,” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
 El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato:  
“Gracias, buenas tardes y con su permiso nuevamente Señor Presidente, Señora Síndica, Señora 
Secretaria, compañeros y compañeras Regidores. El oponerse a la corrupción en el Gobierno es 
la obligación más importante del patriotismo. Es por ello que celebramos el punto de acuerdo 
en comento y si me lo permiten, solicito la anuencia de este Cabildo para autorizar la 
participación del Titular del Órgano Interno de Control, Mtro. Víctor Anaya Mota. Lo autorizan 
por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Titular del Órgano Interno De Control, Mtro. Víctor Anaya Mota:  
“Muchas gracias Regidor Carlo Magno. Muy buena tarde, este, para comentar el punto que está 
vertiendo, quiero traer a colación un evento que tuvimos ayer en la Casa de Cultura de la III 
Reunión Estatal de Órganos Internos de Control, donde pudimos ser por tercera vez anfitriones. 
Este tipo de dinámicas ayudan mucho porque, de alguna manera ponen en contexto, la 
diferencia entre el municipio y la actividad política que pueden tener entre mejor conformado 
esté el Cabildo y sus secretarios. Quiero comentarles que me ha quedado claro que en este 
Municipio si me han extendido los puentes y me han dado las herramientas para poder hacer 
nuestro trabajo suficiente, agradecer Señor Presidente que tuviste la determinada acción para 
que se pudieran las abrirse las secretarías, he inclusive pudiéramos o podemos  fiscalizar el 
recurso de una manera en que no siempre puede ser la mejor, pero siempre con mucha 
voluntad. Entonces si se los quiero reconocer porque cuando tenemos estos bombardeos de los 
demás municipios de situaciones tan precarias de cómo trabajan, debo de reconocer que 
mínimo en el Estado de Zacatecas me han tratado muy bien y en el tema más específico de este 
convenio que se va a realizar con el Sistema Estatal Anticorrupción, quiero compartirles que yo 
fui el primero en buscar este convenio y no tuve la capacidad de gestión para lograrlo y tuve la 
grata sorpresa de que con el trabajo de la Síndica Ruth Calderón, llegamos a que este convenio 
se llegara a hacer realidad, que nada más el fortalecer los métodos anticorrupción que tenemos 
en el municipio. Quiero invitarlos a que hagan un equipo Ustedes dos, conmigo lo han sido, yo 
sé que entre más se comparte el trabajo en este ayuntamiento si trabajamos en unidad, con toda 
la mejoras de acuerdos que debemos a hacer, pero es lo que más nos conviene porque es cuando 
vamos a dar mejores resultados a la sociedad, yo me siento muy contento y sobre todo valoro les 
agradezco todo el apoyo que me han dado como Cabildo, igual que mi Síndica, mi Presidente y 
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que todos mis compañeros que están  aquí ya que esto es una situación colectiva y en unidad es 
como sacamos mejores resultados, muchas gracias seria cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias. Les consulto a las y los integrantes si tienen alguna participación en segunda ronda 
hasta por 5 minutos en el punto que nos ocupa. Regidor Samuel Reveles, ¿Alguien más? 
Adelante Regidor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Buenas tardes de nueva cuenta a todos, miren yo creo que las muy buenas también hay que 
comentarlas, esta es la primera Sesión que tiene la Comisión de Transparencia y ¿Cómo se 
llama? y Rendición de cuentas. Así para que equivocarme y bueno pues me da mucho gusto que 
el Presidente en algún momento me llamo la atención, bueno no me la llamó, me dijo que no 
habíamos hecho ninguna Sesión sobre esa Comisión. Me preocupé, hable con la Síndica y 
¡sorpresa!, Que ya nos tenía por ahí, un convenio para que lo trabajáramos y lo analizáramos  
verdad. Entonces yo creo que el Presidente preocupado, porque hay muchas medidas 
anticorrupción verdad, desafortunadamente no están las leyes secundarias, los convenios 
necesarios que nos ayuden a operar esas leyes anticorrupción verdad, con eso a partir de una 
llamada de atención o sugerencia o no sé cómo llamarle, un exhorto por parte del Presidente, 
inmediatamente hablamos a Transparencia, enviamos un oficio, platicamos con la Síndica y 
bueno la Síndica ya tenía el trabajo verdad, agradecerle al Presidente su preocupación por esa 
situación, verdad, y por supuesto a la Síndica por concretar este proyecto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias Regidor. Ya no existen participaciones en el punto que nos ocupa.” 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Le pido entonces procedamos a tomar la 
votación de manera económica”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Presidente.  Ciudadanos y ciudadanas integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto, de manera económica respecto al 
punto número: 12). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Transparencia y Rendición de Cuentas, relativo a la autorización de la 
firma del convenio de colaboración que celebra por una parte el Municipio de Zacatecas, 
Zacatecas, representado por los CC. Dr. Jorge Miranda Castro y T.A.E. Ruth Calderón Babún, 
con el carácter de Presidente y Síndica Municipales, quienes se acompañan por el Mtro. Víctor 
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Armando Anaya Mota, Titular del Órgano Interno de Control, a quienes en lo sucesivo se les 
denominará “El Municipio”; y por la otra parte, el Comité Coordinador del Sistema Estatal 
Anticorrupción del Estado de Zacatecas, representado por el Mtro. Ricardo Bermeo Padilla, en 
su carácter de Presidente, a quien en lo sucesivo se le denominará “El Comité. Se le solicita 
levantar su mano ¿Quienes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Informo que la 
propuesta ha sido aprobado por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO 
NÚMERO AZ/216/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Por favor le solicito continuemos con el desahogo de la 
Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden del Día 
es el número: 13). Análisis, discusión y en su caso, aprobación de la propuesta que presenta la 
Dirección Jurídica, relativa a la modificación del punto de acuerdo AZ/11/2021, para otorgar 
poder general al Licenciado Ricardo Hernández Andrade. Es cuanto”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz al Señor Director Jurídico, Guadalupe Castañón Espinoza”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Director Jurídico, Lic. Eduardo Guadalupe Castañón Espinoza: 
“Con su permiso Presidente, Síndica, Secretaria, Regidores y Regidoras. Como Ustedes 
recordarán, el 19 de octubre del año pasado se realizó una reforma al punto de acuerdo 
AZ/42/2021 del Reglamento Orgánico, en dicha reforma del Reglamento Orgánico se derogó el 
articulo 105 correspondiente al Departamento Jurídico de Recursos Humanos, y se crea 
mediante el  Artículo 61 Bis  la creación del Departamento de Asuntos Laborales adscrito a la 
Dirección Jurídica. Debido a la carga de trabajo y las necesidades que tenemos para cubrir los 
asuntos en materia laboral de las 15 personas de la facultad de este artículo para (inaudible), es 
por lo que solicitamos otorgar poder general al Lic. Ricardo Hernández Andrade para reunirse 
con los demás apoderados verdad. Estoy a sus órdenes para cualquier duda o aclaración. 
Gracias” 
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“Estoy a sus órdenes, para cualquier duda o aclaración”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
Muchas gracias Señor Director Jurídico. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno si algún 
integrante de Cabildo desea intervenir si es así que tome lista de las participaciones por favor”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente, les pido que si alguien, si algún Integrante del Honorable 
Cabildo desea intervenir en primera ronda hasta por 10 minutos en el punto que nos ocupa, me 
lo haga saber. ¿En segunda ronda hasta por 5 minutos?, No existen participaciones en el punto 
que nos ocupa Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, entonces procedamos entonces a tomar 
la votación de manera económica respecto al punto del Orden del Día”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Ciudadanos y Ciudadanas Integrantes del Honorable Cabildo de 
Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto de manera económica respecto al 
punto número: 13). Análisis, discusión y en su caso, aprobación de la propuesta que presenta la 
Dirección Jurídica, relativa a la modificación del punto de acuerdo AZ/11/2021, para otorgar 
poder general al Licenciado Ricardo Hernández Andrade”. Se les pide por favor levantar la 
mano ¿Quiénes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Les informo que la propuesta ha 
sido aprobada por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO 
AZ/217/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Por favor le solicito continuemos con el desahogo de la 
presente Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Claro que sí Señor Presidente. Informo al Honorable Cabildo que el siguiente punto del Orden 
del Día es el número: 14). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, relativo a la Cuenta 
Pública Armonizada, informe mensual del mes de agosto del año 2022”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Beltrán Vázquez. Se le concede el uso de la voz a nuestra Síndica 
Municipal, Lic. Ruth Calderón Babún, Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y 
Patrimonio Municipal para que nos dé cuenta del dictamen correspondiente, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Muchas gracias Señor Presidente, con su permiso Compañeros Regidores, Regidoras, 
Secretaria de Gobierno: 

 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

93 

 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

94 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

95 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

96 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

97 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

98 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

99 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

100 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

101 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

102 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

103 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

104 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

105 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

106 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

107 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

108 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

109 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

110 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

111 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

112 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

113 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

114 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

115 

 



     
 

   ACTA NÚMERO 28 
    SESIÓN ORDINARIA 13 

     FECHA: VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE 2022 
SALON DE CABILDO 

116 

 
 

“Es cuanto Señor Presidente”. 

_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias mi Síndica Municipal. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno, consulte si 
algún integrante de Cabildo desea intervenir”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente. Sí algún o alguna integrante del Honorable Cabildo desea 
intervenir en el punto que nos ocupa, le solicito lo manifieste, gracias. Regidora Arce, ¿Alguien 
más?, hasta por 10 minutos”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Regidora, L.E.M. Georgina Alejandra Arce Ramírez: 
“Gracias, con su permiso Presidente, Síndica, compañeros, esta vez reconocerles, porque ahora 
si estamos a tiempo en las cuentas públicas, al Tesorero que nos da mucho gusto que inclusive 
no fuera tan correteada esta cuenta pública y esperemos que sigan así el paso, que sigan 
adelantándonos a la entrega para que la Síndica que siempre hace bien en invitarnos a todas sus 
comisiones podamos revisarlos y abundar más en algunos puntos con el tiempo posible. 
Gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
Gracias Regidora, les consulto a las y los integrantes del Honorable Cabildo si desean hacer 
alguna participación en segunda ronda hasta por 5 minutos. El Regidor Samuel, ¿Alguien más?. 
Adelante por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Mtro. Samuel Reveles Carrillo: 
“Pues con permiso Síndica, con permiso Presidente, yo creo que estamos tocando el tema más 
importante del municipio, el cual es el punto de los recursos, en mi calidad, tengo formación de 
economista y trato de no entenderle a los informes que nos da el Secretario, pero si hacemos 
mesas de trabajo antes verdad, de la Sesión Edilicia, creo que todos estaríamos más tranquilos; 
creo que todo estaríamos más seguros de lo que vamos a aprobar verdad, pedirle de manera 
muy respetuosa y de favor también si los tiempos lo permiten, hacer unas mesas de trabajo un 
poquito antes de que se celebre la Sesión Edilicia para poder estar en condición de emitir un 
voto razonado, como había dicho la Doctora Lula, no es obligación cumplir, sería de cortesía 
política, sería de trato de nosotros con ustedes y eso daría más certeza, más seguridad, 
felicidades porque ya estamos al corriente y ojalá ya no nos rezaguemos. Gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez 
“Presidente ya no hay más listas de participaciones del tema”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno, entonces procedamos a tomar la votación de manera 
económica respecto a este punto del Orden del Día”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Claro que sí, Presidente.  Con su permiso Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se 
les solicita manifestar el sentido de su voto de manera económica respecto al punto número: 
14). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia 
de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, relativo a la Cuenta Pública Armonizada, informe 
mensual del mes de agosto del año 2022. Se les solicita de favor levantar su mano ¿Quiénes 
estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Se les informa que la propuesta ha sido aprobada 
por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/218/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Por favor continuemos con el desahogo de la presente 
Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente, informo  al Honorable Cabildo que el siguiente punto del 
Orden del Día es el número: 15). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, mediante el cual se 
otorgan diversos estímulos fiscales con fines de regularización en materia de impuesto predial, 
durante los meses de octubre, noviembre y diciembre del 2022”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede el uso de la voz a nuestra Síndica Municipal, Lic. Ruth Calderón Babún, 
Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal para que nos dé 
cuenta del dictamen correspondiente, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Con su permiso Señor Presidente, Compañeros Regidores, Regidoras, Secretaria de Gobierno: 
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Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias mi Síndica Municipal. Le solicito ahora a la Secretaria de Gobierno si algún 
integrante de Cabildo desea intervenir tome lista de las participaciones, por favor”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente, les consulto a las y los integrantes del Honorable Cabildo 
si tienen alguna participación en primera ronda hasta por 10 minutos en el punto que nos 
ocupa, ¿En segunda ronda hasta por 5 minutos?. No existen participaciones en el punto que nos 
ocupa registradas Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno. Entonces procedamos a tomar la votación de manera 
económica respecto de este punto del Orden del Día”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto señor Presidente. Ciudadanos y ciudadanas integrantes del Honorable 
Cabildo de Zacatecas, se les solicita manifestar el sentido de su voto, de manera económica 
respecto al punto: 15). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la 
Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, mediante el cual se otorgan 
diversos estímulos fiscales con fines de regularización en materia de impuesto predial, durante 
los meses de octubre, noviembre y diciembre del 2022. Se les pide levantar su mano ¿Quiénes 
estén a favor? ¿En contra? ¿Abstenciones? Informo que la propuesta ha sido aprobada por 
unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/219/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno. Por favor le solicito continuemos con el desahogo de la 
presente Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Presidente. Informo al Honorable Cabildo de Zacatecas, que el siguiente punto del 
Orden del Día es el número: 16). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la 
asignación de recurso sobrante del monto total destinado a la Secretaría de Obras Públicas 
Municipales de remanentes del ejercicio fiscal 2021, por la cantidad de $317,013.75 (trescientos 
diecisiete mil trece pesos 75/100), para ser asignado al proyecto 307021, obra “rehabilitación 
del ala poniente del edificio antiguo de la Presidencia Municipal de Zacatecas, Zac.”, partida 
6121 y unidad administrativa 520 (obras públicas), fuente de financiamiento 563”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
 “Se le concede el uso de la voz nuevamente a nuestra Síndica Municipal, Lic. Ruth Calderón 
Babún, Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal para 
que nos dé cuenta del dictamen correspondiente, por favor”. 
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_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Gracias Presidente, con su permiso, Señores Compañeros y Compañeras Regidores:
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Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas Gracias mi Síndica Municipal. Le solicito ahora a la Mtra. Ma. Magdalena Beltrán 
Vázquez si algún integrante de Cabildo desea intervenir tome lista de las participaciones por 
favor”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente, les consulto a las y los Integrantes del Honorable Cabildo 
si tienen alguna participación en primera ronda hasta por 10 minutos. ¿En segunda ronda hasta 
por 5 minutos?. No existen participaciones en el punto que nos ocupa registradas en este punto 
Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno, entonces proceda a tomar la votación de manera económica 
respecto al punto del Orden del Día que nos ocupa, por favor”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Claro que sí Presidente. Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les solicita 
manifestar el sentido de su voto de manera económica respecto al punto número 16). Análisis, 
discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de Hacienda 
Pública y Patrimonio Municipal, referente a la asignación de recurso sobrante del monto total 
destinado a la Secretaría de Obras Públicas Municipales de remanentes del ejercicio fiscal 2021, 
por la cantidad de $317,013.75 (trescientos diecisiete mil trece pesos 75/100), para ser asignado 
al proyecto 307021, obra “rehabilitación del ala poniente del edificio antiguo de la Presidencia 
Municipal de Zacatecas, Zac.”, partida 6121 y unidad administrativa 520 (obras públicas), 
fuente de financiamiento 563. Les pido por favor levantar su mamo quienes estén a favor?, ¿En 
contra?, ¿Abstenciones?. Les informo que la propuesta ha sido aprobada por unanimidad de los 
presente”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO AZ/220/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez. Le solicito por favor continuemos con 
el desahogo de la presente Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Informo a este Honorable Cabildo que el siguiente punto del 
Orden del Día es el número: 17). Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que 
presenta la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la 
modificación del punto de acuerdo AZ/185/2022, emitido por el H. Ayuntamiento de Zacatecas, 
Zac., en Sesión Extraordinaria de Cabildo Número 12, de fecha 10 de agosto del 2022, referente 
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a la aprobación de transferencia de remanente del ejercicio fiscal 2021, asignado a la 
Sindicatura Municipal, para la rehabilitación de sus oficinas, por la cantidad de $108, 205.47 
(ciento ocho mil doscientos cinco pesos 47/100 m.n.), para transferirse a la Secretaría de Obras 
Públicas Municipales, unidad administrativa (520), a la partida 6121, fuente de financiamiento 
111, proyecto 307001, para que en base a sus facultades sea esa área quien ejecute dicha acción. 
Es cuanto Señor Presidente”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Se le concede nuevamente el uso de la voz a nuestra Síndica Municipal, Lic. Ruth Calderón 
Babún, Presidenta de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, para 
que nos dé cuenta del dictamen correspondiente, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Síndica Municipal, T.A.E. Ruth Calderón Babún: 
“Muchas gracias Señor Presidente, con su permiso, compañeros Regidoras, Regidores, por 
economía procesal, quiero que la lectura de la Secretaria de Gobierno sea como en el proemio y 
paso al punto de acuerdo: 
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Es cuanto Señor Presidente”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias mi Síndica Municipal. Le solicito a la Secretaria de Gobierno ahora, si algún 
integrante de Cabildo desea intervenir, tome lista de las participaciones por favor”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente, consulto a las y los Integrantes del Honorable Cabildo si tienen 
alguna participación en primera ronda hasta por 10 minutos me lo hagan saber, ¿En segunda 
ronda hasta por 5 minutos?. No existen participaciones en el punto que nos ocupa”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Gracias Secretaria de Gobierno, entonces proceda a tomar la votación de manera económica 
respecto al punto del Orden del Día que nos ocupa, por favor”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con mucho gusto Señor Presidente. Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas, se les 
solicita manifestar el sentido de su voto de manera económica respecto al punto número: 17). 
Análisis, discusión y en su caso, aprobación del dictamen que presenta la Comisión Edilicia de 
Hacienda Pública y Patrimonio Municipal, referente a la modificación del punto de acuerdo 
AZ/185/2022, emitido por el H. Ayuntamiento de Zacatecas, Zac., en Sesión Extraordinaria de 
Cabildo Número 12, de fecha 10 de agosto del 2022, referente a la aprobación de transferencia 
de remanente del ejercicio fiscal 2021, asignado a la Sindicatura Municipal, para la 
rehabilitación de sus oficinas, por la cantidad de $108, 205.47 (ciento ocho mil doscientos cinco 
pesos 47/100 m.n.), para transferirse a la Secretaría de Obras Públicas Municipales, unidad 
administrativa (520), a la partida 6121, fuente de financiamiento 111, proyecto 307001, para que 
en base a sus facultades sea esa área quien ejecute dicha acción. Le solicito levantar la mano 
¿Quiénes estén a favor?, ¿En contra?, ¿Abstenciones?. Les informo que la propuesta ha sido 
aprobada por unanimidad de los presentes”. (PUNTO DE ACUERDO NÚMERO 
AZ/221/2022) 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez, Secretaria de Gobierno. Por favor le 
solicito continuemos con el desahogo de Sesión”.  
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias Presidente, con gusto. Con el permiso del Honorable Cabildo, les informo que el 
siguiente punto del Orden del Día es el número: 18). Asuntos Generales. En este segundo 
momento les consulto a los integrantes de este Honorable Cabildo si tienen algún Asunto 
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general que registrar, Regidor Carlo Magno, ¿Alguien más?. En el orden de participaciones 
registradas Regidor Carlo Magno, por favor”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Regidor, Lic. Carlo Magno Lara Muruato: 
“Gracias, con su permiso. Ninguno, ni ninguna de nosotros es tan fuerte como todos juntos. La 
unidad de este Honorable Cabildo 2021 -2024 siempre ha sido a bien por la Capital. Es por ello 
que en esta Sesión, pasando el primer año de trabajo en conjunto como Ayuntamiento, quiero 
decirles gracias Presidente Municipal, Síndica Municipal, Secretaria General, Compañeras 
Regidoras y Regidores, Titular del Órgano Interno de Control, Secretarios y Secretarias, 
Directores, Sub Directores, Sub Secretarios, Asesoras, Asesores, Asistentes y cada uno de 
quienes participamos en esta administración pública 2021-2024, que hemos sabido construir. 
La pluralidad ha construido puentes de negociaciones, principalmente los acuerdos por el bien 
de la capital. Estamos pasando una etapa del mundo, del país, de nuestro Estado y por supuesto 
de la Capital, muy compleja y de verdad que reconozco en cada una y en cada uno de todos los 
que estamos aquí presentes la altura de miras. Anteponer siempre el bien colectivo por la 
Capital, por las y los ciudadanos, es por ello que en todo momento se han construido los 
acuerdos y podemos revisar en las actas, la mayoría se han construido por unanimidad, otras 
por mayoría, pero siempre con los fundamentos elementales y principios básicos: la honestidad, 
el trabajo y la justicia social. Se demuestra en cada una de las comisiones,  lo comentaban hace 
rato Don Samuel y la Doctora Lula y tienen toda la razón, comenzando con las mesas de trabajo 
que implementaron la Síndica y el Presidente en las Comisiones, en las previas reuniones de 
trabajo, en las que tuvimos con el Regidor Oscar, con Darinka, con Salma, con Don Samuel, con 
Sergio, con Gina, con cada una de las Comisiones, con Luis Eduardo Monreal, eso se llama 
hacer política, porque la política en todo momento, es ver en todo momento como mejorar tu 
entorno social y como mejorar como vive tu familia, tus hijos y tus seres queridos. Muchas 
gracias a nombre de la fracción del PRI, a nombre de título personal, porque estamos 
construyendo el bienestar de Zacatecas, por sus familias, por mi familia, por los niños, por las 
niñas, por los jóvenes, por los adultos mayores, por las mujeres y hombres de bien que estamos 
trabajando en equipo por nuestra bella Capital y comentar lo que dijo mi amigo Víctor Anaya 
Mota, Titular del Órgano Interno de Control, la firma de convenios de colaboración entre 
Municipios, representados por el Presidente Municipal, la Síndica y el Titular Víctor Armando 
Anaya Mota, es el primero que se firma en el Estado de Zacatecas y eso muestra que nos 
estamos poniendo de acuerdo, que se está anteponiendo ante todo la bandera de nuestra bella 
Capital y Zacatecas Capital seguirá siendo punta de lanza,  de eso estoy seguro, porque aquí hay 
hombres y mujeres de bien que ven y velan siempre por el bien colectivo, es cuanto muchas 
gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Gracias Regidor, Señor Presidente, le informo que ya no existen participaciones en el punto 
que nos ocupa”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
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El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Muchas gracias Secretaria de Gobierno le solicito que continúe con el desarrollo de la Sesión”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
La C. Secretaria de Gobierno Municipal, Mtra. Ma. Magdalena Beltrán Vázquez: 
“Con gusto Señor Presidente. Integrantes del Honorable Cabildo de Zacatecas. Les informo que 
el Orden del Día ha sido agotado”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Jorge Miranda Castro: 
“Señoras y señores integrantes de este Honorable Cabildo de Zacatecas, no habiendo otro 
asunto que tratar y siendo las 12 horas con 56 minutos del día viernes 30 de septiembre del año 
2022, se levanta esta Décima Tercera Sesión Ordinaria de Cabildo, agradeciéndoles a todas y a 
todos su puntual asistencia, muchas gracias”. 
_________________________________________________________________
_________________________________________________________________ 
 
 
 


